

ORYZON refuerza el consejo de administración e intensifica su internacionalización

- **Nombra dos consejeros independientes de amplia trayectoria profesional**
- **Russell Greig presidirá el comité de nombramientos y retribuciones, mientras que Greg Weaver capitaneará el comité de auditoría**

Barcelona, 22 de septiembre, 2014. Oryzon refuerza el consejo de administración con dos incorporaciones internacionales. La compañía ha nombrado consejeros independientes a Russell G. Greig y a Gregory Weaver, dos profesionales con una amplia experiencia en el sector farmacéutico, que presidirán también el comité de nombramientos y retribuciones y el comité de auditoría respectivamente. Esta decisión, aprobada en la última junta de accionistas, está encaminada a mejorar el gobierno corporativo y transparencia de Oryzon así como su proyección internacional.

“Estamos muy orgullosos de poder incorporar a Russell Greig y a Gregory Weaver a nuestro consejo. Son dos profesionales muy experimentados y competentes que ayudarán a convertir la compañía en un campeón internacional”, comentó Carlos Buesa, consejero delegado de Oryzon.

Russell G. Greig es natural de Escocia (Reino Unido) y tiene la nacionalidad estadounidense. Posee más de 30 años de experiencia en la industria farmacéutica con sólidos conocimientos en diferentes áreas como investigación y desarrollo, desarrollo de negocio y operaciones comerciales. Ha desarrollado la mayor parte de su carrera en GlaxoSmithKline (GSK) donde desempeñó una variedad de funciones del mayor nivel como la presidencia de la división farmacéutica internacional y la vicepresidencia mundial de desarrollo de negocio de 2003 a 2008. El Dr. Greig fue también presidente de SR-ONE, el fondo de inversión de capital riesgo corporativo de GSK de 2008 a 2010.

Actualmente es el Presidente del Consejo de Administración de AM Pharma (Holanda) y Miembro de los Consejos de Administración de Ablynx (Bélgica), Novavax AB (Suecia) y de BioAlliance (Francia), así como de Tigenix (Belgium) y de Edinburgh BioQuarter



(Scotland). Actúa también como Consultor para Scottish Enterprises, y es también socio de Kurma Life Sciences (Francia). Ha actuado como interim CEO en Genocera e Isconova durante periodos de transición en ambas compañías. Es también miembro del *Scottish Scientific Advisory Committee* y fue también Presidente del Consejo de Syntaxin (UK), hasta su adquisición por Ipsen. Se incorpora a Oryzon como consejero independiente y presidente del comité de nombramientos y

retribuciones.

Gregory Weaber

Gregory Weaber es estadounidense. Se formó como economista en Trinity University y después realizó formación complementaria (MBA y programas ejecutivos) en el Boston



College, Duke, Stanford y Harvard Business School.

Inició su carrera profesional como auditor en Arthur Andersen en 1983 y más tarde trabajó en Fidelity Capital de 1992 a 1996 como Division Chief Financial Officer.

En 1996 inició su carrera como Chief Financial Officer en empresas de Biotecnología destacando entre otras Ilex Oncology, Nastehc, Sirna Therapeutics, Talyst, Celsion y más recientemente Fibrocell donde realizó

una OPV de 51 millones de dólares en su salida al Nasdaq en 2013. En total ha levantado más de 700 millones de dólares en todas estas compañías a través de salidas a Bolsa, ampliaciones de capital y emisiones de deuda siendo una persona muy bien conectada con los inversores y los actores especializados del sector biotecnológico de Wall Street.

En los últimos 10 años ha servido en diferentes consejos de administración de empresas cotizadas en el Nasdaq como Scolr, Celsion, Egalet y Atossa Genetics. Se incorpora a Oryzon como consejero independiente y presidente del comité de auditoría.

Sobre Oryzon

Oryzon es una compañía privada de biotecnología, líder en Epigenética, que cuenta con fármacos propios en fases clínicas. Fundada en el año 2000, desarrolla moléculas innovadoras para tratar dolencias graves como el cáncer o enfermedades neurodegenerativas. Dispone de fármacos propios en fases clínicas y una cartera diversificada. Dispone de varios programas (cáncer, leucemia, Alzheimer y otras demencias, infecciones virales), un *pipeline* de gran potencial y 18 familias de patentes. Oryzon desarrolla fármacos novedosos hasta Fase I o Fase II, y después busca colaboraciones con firmas farmacéuticas que finalicen el desarrollo y se encarguen de su comercialización.

Para más información:

Cristina de la Sota/ Ana Melgar

cdelasota@inforpress.es / amelgar@inforpress.es

Tlf: 91 564 07 25